

## Jelang Natal dan Tahun Baru 2023, Forkopimda Jatim Lakukan Pengecekan di Sejumlah Gereja

Achmad Sarjono - [JATIM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://JATIM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Dec 24, 2022 - 19:11



SURABAYA - Menyambut perayaan Natal dan tahun baru 2023, Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H, Pangdam V Brawijaya Mayjend TNI Nurchahyanto, melakukan pengecekan di sejumlah yang ada di Surabaya, Sabtu (24/12/22).

Didampingi pejabat utama Polda Jatim, kegiatan pengecekan yang dilakukan ini bertujuan untuk memastikan seluruh proses ibadah umat Kristiani di Jawa Timur dapat berjalan dengan baik, aman, nyaman, tenang dan hikmat.

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dalam kesempatan ini menyampaikan, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Jawa Timur melakukan kunjungan sore hari ini ke tiga Gereja.

"Kita melakukan kunjungan sore hari ini ke tiga Gereja, ingin memastikan bahwa seluruh proses peribadatan baik yang dilaksanakan pada hari ini dan besok semuanya bisa berjalan dengan baik, aman, nyaman, tenang dan hikmat," ujar Gubernur Jatim di dampingi Kapolda Jatim, Pangdam V Brawijaya dan Kabinda Jatim, di Gereja Bethany Surabaya.

Ia juga memastikan bahwa seluruh proses bisa berjalan dengan baik, sehingga harmoni diantara kehidupan masyarakat ini bisa terjaga bersama-sama.

"Saya rasa kita semua tentu ingin hidup dalam suasana yang aman, damai, nyaman, penuh ketenangan dan tentu kebahagiaan bersama," tambah Khofifah

Khofifah juga mengucapkan selamat merayakan Natal kepada seluruh umat Kristiani yang ada di Jawa Timur.

"Bagi yang merayakan Natal kami Forkopimda Jatim mengucapkan selamat merayakan Natal, mudah-mudahan Natal tahun 2022 ini semuanya akan bisa berjalan dengan aman, nyaman, penuh kebahagiaan dan kedamaian," ungkapnya.

Dalam menyambut tahun baru, Gubernur Jatim berharap di tahun baru dengan semangat baru dan dengan sukses baru yang bisa memberikan harapan kemajuan bagi semua masyarakat yang ada di Jawa Timur khususnya, dan bangsa Indonesia pada umumnya.

Sementara itu dalam pengamanan Natal, Polda Jatim telah menempatkan para personel nya untuk menjamin kamtibmas yang kondusif.

Bahkan tim jibom dari gegana Brimob Polda Jatim juga telah dikerahkan untuk melakukan sterilisasi di setiap gereja yang akan digunakan untuk beribadah.

Seperti juga dilaksanakan di Gereja Katolik Kelahiran Santa Perawan Maria, Jalan Kepanjen Surabaya, Katedral Hati Kudus Yesus, Jalan Polisi Istimewa Surabaya dan Gereja Bethany Jalan Nginden Intan Surabaya yang dikunjungi oleh Forkopimda Jawa Timur ini. (\*)